



Franck et son ancienne charrette à tonneaux, a ouvert le défilé, suscitant l'admiration de tous. La passation des bâtons de Saint-Vincent s'est transmise entre la famille Bertrand et la famille Meyer pour cette année.



Toute l'assistance s'est rendue à la salle polyvalente pour une séance de discours, ouverte par le président de la section locale Jean-Louis Couvent, suivi de Daniel Girardin maire, Maxime Toubart et Jacques Krabal.



La messe a été célébrée par le prêtre Frédéric Ozanne, l'enfant du village puisque de Courcelles. Il a béni les brioches et le vin de l'année. Devant une église comble.

Entre Marne et Aisne, mais en plein cœur de la Champagne, la Saint-Vincent a été fêtée comme il se doit ce dimanche, dans un froid sibérien mais avec une chaleur très champenoise.

CHAMPAGNE

Saint-Vincent par grand froid



Pas facile de rouler les pièces par un temps aussi froid ! À cette occasion de la Saint-Vincent, une capsule et un timbre ont été édités. Se renseigner à la section locale.

Ce dimanche, Trélou-sur-Marne était en fête. Les vigneronnes de Vincelles, Verneuill, Dormans ainsi que ceux de Trélou, se sont associés pour créer le Hordon de la Vallée, et la célèbre fête circule entre ces communes et revient à Trélou tous les 4 ans. C'est sous un temps ensoleillé mais très froid que le défilé s'est déroulé dans les rues du village avant de rejoindre l'église Saint-Médard. La procession était composée de tous les âges, de très jeunes enfants jusqu'aux retraités. Ceux-ci ont présenté des danses folkloriques champenoises et étaient habillés en costume traditionnel. Les rues étaient décorées de fagots de sarments fleuris, et la place, de mannequins vêtus comme autrefois ainsi que de vieux matériels. Les autorités étaient présentes ainsi que beaucoup de familles et badauds. La passation des bâtons de Saint-Vincent s'est transmise entre la famille Bertrand et la famille Meyer pour cette année. ■
De notre correspondante LAURENCE ALLAIN



Les jeunes et moins jeunes vigniculteurs portent les brioches sur un brancard avant leur bénédiction en bonne et due forme.



De jolies petites filles en tenue traditionnelle. Seront-elles vigneronnes un jour ? En tout cas, cette fête est une belle occasion de faire naître des vocations.

sur le web
LUNION.FR/LARDENNAIS.FR
RETROUVEZ NOS INFOS, LES PHOTOS, LES VIDEOS, ET PLUS...



Bien protégées du froid, ces dames ont porté les fleurs, notes colorées en plein hiver glacé.



Pas de doute, on est bien à Trélou-sur-Marne, cité vigneronne du sud de l'Aisne.



L'accordeon pour donner un air de guinguette



Les enfants ont dansé à plusieurs reprises le long du défilé qui les a emportés jusqu'à l'église.

La Saint Vincent tournante a fait une halte remarquable dimanche 22 janvier à Trélou-sur-Marne. Sous l'égide de la confrérie du Hordon de la Vallée, les vigneronnes en costumes ont défilé jusqu'à l'église. Saint Vincent est le Saint Patron de la profession, et il convient de l'honorer dignement pour la réussite de la prochaine vendange.
Le défilé a marqué de nombreuses haltes, permettant aux enfants d'entamer une série de danses et de chansons festives. Les spectateurs, emmitouffés comme il se doit en raison des températures hivernales que l'on n'avait plus vraiment l'habitude de rencontrer ces dernières années : -9° au départ du défilé, et -2° à la sortie de la messe. Celle-ci a été dite par un enfant du pays, Frédéric de la mission de France, revenu spécialement à Trélou-sur-Marne pour cette occasion.